



FOTOS: UNAB

ALIZA CON EL ALGA, QUE TIENE POR OBJETIVO QUE ESTA CAPTURE EL CO2.



EL PROYECTO VA EN LÍNEA CON LA META DE CARBONO NEUTRALIDAD A 2040.

¿Cuál es el objetivo del proyecto piloto?

● Rafael Ascanio, asesor de Biodiversidad de Anglo American señaló que en Anglo American, "estamos trabajando para cumplir con nuestro objetivo de ser carbono neutrales a 2040. En este camino, estamos desarrollando iniciativas en pos de descarbonizar nuestros procesos. No obstante, habrá emisiones que deberemos compensar y es ahí donde se enmarca el Carbono Azul. El objetivo general de nuestros proyectos piloto de Carbono Azul es identificar, evaluar e implementar acciones en pro del desarrollo de proyectos de captura de carbono en Chile, con base en Soluciones Basadas en la Naturaleza (SbN) en ecosistemas marinos. En tanto que los objetivos específicos, está el facilitar la colaboración de entidades públicas, privadas y académicas - tanto nacionales como internacionales - para favorecer el desarrollo de estos proyectos, adaptar una metodología para la estimación de captura y secuestro de Carbono Azul con miras a la obtención de créditos



SANTO TOMÁS COPIAPO

LA SEDE COPIAPO, QUE LLEVA AÑOS FORMANDO TÉCNICOS Y PROFESIONALES.

CFT Santo Tomás obtiene acreditación a nivel de excelencia por seis años

EDUCACIÓN. *La decisión de la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) fue acordada por la unanimidad de sus integrantes.*

La Comisión Nacional de Acreditación (CNA) otorgó al Centro de Formación Técnica Santo Tomás la acreditación institucional en Nivel de Excelencia, por 6 años, en las dimensiones obligatorias de docencia y resultados del proceso formativo; gestión estratégica y recursos institucionales, y aseguramiento interno de la calidad.

Asimismo, la institución recibió por primera vez la acreditación en la dimensión voluntaria de vinculación con el medio, donde destacó la implementación de una política actualizada y alineada con la Misión del Centro de Formación Técnica e integrada en uno de los Focos del Plan Estratégico Institucional 2024-2028.

"Este excelente resultado es un reconocimiento al trabajo responsable que hemos impulsado en el CFT para continuar posicionándonos como una institución de excelencia en el subsistema de educación

ciencias necesarias para transformar sus vidas e impactar positivamente en sus entornos", señaló el rector nacional del CFT Santo Tomás, Juan Pablo Guzmán.

Por su parte, el rector de Santo Tomás Copiapó, Rodrigo Rojas, agregó que "esto es un respaldo muy importante para el trabajo que hacemos como institución, reconoce la calidad de nuestros procesos, la calidad de nuestro modelo educativo, de nuestros sistemas de apoyo, de nuestras políticas y procedimientos que ponemos a disposición de nuestros estudiantes para formarlos en las especialidades que ellos han elegido estudiar. Es una extraordinaria noticia".

Con 21 sedes desde Arica hasta Punta Arenas, más una sede online, el Centro de Formación Técnica Santo Tomás ha sido acreditado de manera interrumpida desde 2005. Actualmente cuenta con 31 carreras y registra una matrícula total de